

L'histoire de Hans Riegel Bonn

HARIBO



1893

Hans Riegel, le fondateur de Haribo, est né à Friesdorf à Bonn. (1893-1945)

1920

Hans Riegel commence avec un sac de sucre à fabriquer des bonbons



1922

Invention du Tanzbär

1925

Il invente le réglisse



1944

Il entra malgré lui dans la NSDAP (Le parti d'Hitler) Il organisa son entreprise selon les volontés du régime au pouvoir. Il fut intégré aux DAF (Deutsche arbeitsfront)

1960

HARIBO change le nom de Tanzbären En Goldbären et les premiers sacs plastiques apparaissent

1967

HARIBO arrive en France

1978

HARIBO change la forme, ils prendrons la forme qu'on connaît aujourd'hui



2009

HARIBO introduit les saftgoldbären. Paul Riegel (cofondateur) meurt (2 août 2009) Hans Riegel (Fondateur) obtient la légion d'honneur en tant que chevalier (en France)

2013

Hans Riegel (fils de Hans Riegel) meurt à l'âge de 90



2020

C'est le centenaire de HARIBO cela montre la puissance et la durabilité dans le temps de la marque.